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CANADAS NATIONAL PARKS 

It was little more than 80 years ago that workers on the Canadian Pacific 
Railway, pushing the ribbons of steel through the majestic Rocky Moun­
tains, located the mineral hot springs that bubbled from the slopes of 
Sulphur Mountain. Interest in the commercial possibilities of the springs 
and numerous claims to the rights of discovery resulted in a special inquiry 
byacommission. 

Back in Ottawa, the legislators of a fledgling 20-year old country were 
busy with their own problems, but, not too busy to save this natural wonder 
for the people of Canada by a timely reservation under the Dominion Lands 
Act in 1885. 

It was this intervention that bore fruit and ripened into one of the most 
admired and respected National Parks systems in the world. Starting in 
1887 with an areaof 260square milesat Banff, the National Parks of Canada, 
on their 80th anniversary, comprise 19 preserves totalling more than 
29,000 square miles, distinctive in the variety of beauty and splendor 
Canada offers its own and outside visitors. 

Man's inherent desire to return to his natural surroundings; his deep 
physical and mental need to be revitalized through communion with nature 
have made the National Parks of Canada our most cherished heritage. 

LES PARCS NATIONAUX DU CANADA 

Il y a un peu plus de 80 ans, les ouvriers employés à la construction du Paci­
fique-Canadien, qui posaient le ruban d'acier au coeur des majestueuses 
Rocheuses canadiennes, découvrirent les sources thermales qui jaillis­
saient des pentes du mont Sulphur. Le vif intérêt que ces sources ont suscité 
en raison de leurs possibilités commerciales et les nombreuses revendica­
tions des droits à cette découverte, ont amené lacréation d'une Commission 
d'enquête pour étudier la question. 

A Ottawa, les législateurs étaient bien occupés à résoudre maints pro­
blèmes qui se posaient à un régime gouvernemental tout nouveau, établi 
depuis 20 ans à peine. Ils surent néanmoins prendre les dispositions 
voulues pour conserver, dans l'intérêt des Canadiens, cette magnifique 
richesse naturelle; ils instituèrent en 1885 une restriction opportune, sous 
le régime de l'Acte des Terres fédérales. 

Cette mesure a porté fruit, car elle a permis de créer l'un des réseaux 
de parcs nationaux les plus admirés et les plus prisés au monde. Alors 
qu'ils ne représentaient, en 1887, qu'une étendue de 260 milles carrés 
à Banff même, les parcs nationaux du Canada constituent aujourd'hui, 
soit 80 ans plus tard, 19 réserves d'une superficie globale de plus de 
29,000 milles carrés, et dont les paysages illustrent bien la splendeur 
et la variété des beautés naturelles que le Canada offre à ses habitants, 
ainsi qu'aux visiteurs étrangers. 



This pictorial representation of 
Canada's world famous National Parks 
is published to commemorate 
Canada's 100th Anniversary which 
also occurs on the 80th Anniversary 
of the founding of Canada's National 
Parks System. 

Le présent recueil de photographies 
des magnifiques parcs nationaux du 
Canada est publié à l'occasion du cen­
tenaire de la Confédération, avec 
lequel coïncide le 80e anniversaire du 
premier parc national. 

... and the sun burst upon a globe of 
growing, living things—then came 
Man, and with him progress, roads of 
tar and ribbons of steel. Man, roads 
and ribbons came late to Canada 
—late enough for pockets of 
beauty and splendor to be saved for 
those who are yet to come. Known as 
National Parks, these photographs 
provide a glimpse of our greatest 
national heritage. 

...et le soleil éclairait un globe garni 
d'êtres vivants qui croissaient et se 
multipliaient; puis vint l'Homme et 
avec lui, le progrès, les routes et les 
voies ferrées. L'Homme, la route et 
le chemin de fer n'ont fait leur 
apparition que depuis peu de temps 
au Canada, ce qui a permis de 
réserver pour les générations futures 
des espaces de beauté naturelle et 
de pittoresque. C'est ce précieux 
héritage que constituent nos parcs 
nationaux, dont le présent album 
offre un aperçu. 
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